
睦
月
に
思
う

平
成
29
年
も
２
週
間
を
過
ぎ

て
、
今
日
は
大
学
入
試
セ
ン
タ
ー

試
験
日
で
す
。
受
験
生
の
皆
さ

ん
に
は
、
こ
の
冬
最
強
の
寒
波

が
襲
来
す
る
中
、
自
ら
の
輝
か

し
い
未
来
の
た
め
に
頑
張
っ
て

い
た
だ
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

さ
て
、
５
日
の
賀
詞
交
換
会

か
ら
仕
事
を
始
め
、
連
日
地
域

で
の
諸
行
事
へ
の
参
加
や
埼
玉

県
５
か
年
計
画
特
別
委
員
会
で

の
７
時
間
に
も
及
ぶ
審
議
へ
の

参
加
と
、
充
実
し
た
新
年
を
過

ご
さ
せ
て
い
た
だ
い
て
い
ま
す
。

私
な
か
や
し
き
慎
一
は
、
本

年
が
皆
様
に
と
っ
て
よ
り
素
晴

ら
し
い
年
と
な
り
ま
す
よ
う
に
、

懸
命
に
努
め
て
参
る
所
存
で
す
。

12
月
定
例
会

主
な
内
容

12
月
定
例
県
議
会
は
22
日
、

平
成
28
年
度
補
正
予
算
案
や
条

例
改
正
案
、
人
事
案
件
な
ど
計

49
の
議
案
を
可
決
、
同
意
し
て

閉
会
し
ま
し
た
。

補
正
予
算
で
は
、
昨
年
夏
に

相
模
原
の
障
害
者
施
設
で
発
生

し
た
痛
ま
し
い
殺
傷
事
件
を
受

け
、
県
内
の
社
会
福
祉
施
設
等

に
お
け
る
利
用
者
の
方
々
の
安

全
を
確
保
す
る
た
め
、
防
犯
カ

メ
ラ
や
非
常
通
報
装
置
の
設
置

に
向
け
、
３
億
１
千
３
百
万
円

余
り
を
計
上
。
ま
た
、
病
院
事

業
会
計
で
は
、
現
在
の
県
立
小

児
医
療
セ
ン
タ
ー
の
保
護
発
達

棟
を
、
医
療
型
障
害
児
入
所
施

設
と
す
る
た
め
に
、
８
億
８
千

３
百
万
円
余
り
を
計
上
。
そ
し

て
、
新
型
イ
ン
フ
ル
エ
ン
ザ
等

の
対
策
と
し
て
、
タ
ミ
フ
ル
や

ラ
ピ
ア
ク
タ
点
滴
液
の
備
蓄
の

た
め
、
14
億
４
千
９
百
万
円
余

り
を
計
上
し
ま
し
た
。

条
例
改
正
で
は
、
我
が
自
民

党
県
議
団
の
提
案
に
よ
る
、
理

容
師
法
・
美
容
師
法
施
行
条
例

の
一
部
を
改
正
す
る
条
例
も
可

決
さ
れ
ま
し
た
。
こ
の
改
正
案

は
、
出
張
理
美
容
の
み
を
業
と

し
て
行
う
理
美
容
師
に
も
定
期

的
に
講
習
を
受
け
さ
せ
衛
生
を

担
保
し
よ
う
と
す
る
も
の
で
、

全
国
に
先
駆
け
て
の
改
正
で
す
。

私
は
今
年
度
自
民
党
県
議
団

の
政
務
調
査
会
長
代
理
を
務
め

て
い
る
こ
と
か
ら
、
一
般
質
問

初
日
の
自
分
の
質
問
を
終
え
て

直
ち
に
議
案
の
最
終
精
査
に
取

り
掛
か
り
、
一
般
質
問
最
終
日

に
再
び
本
会
議
場
で
登
壇
し
提

案
説
明
。
そ
の
後
左
の
写
真
の

通
り
、
同
僚
の
横
川
議
員
と
共

に
、
福
祉
・
保
健
医
療
委
員
会

で
提
案
説
明
の
後
に
質
疑
応
答
。

全
会
一
致
で
賛
成
を
い
た
だ
き

ま
し
た
。
自
民
党
県
議
団
の
一

員
だ
か
ら
こ
そ
で
き
た
経
験
、

今
後
の
糧
に
し
て
行
き
ま
す
。
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↓12月9日 産経新聞掲載記事 ↓12月9日 埼玉新聞掲載記事

↓12月9日 毎日新聞掲載記事

12月8日 12月定例会一般質問登壇

12月16日 福祉・保健医療委員会提案説明

皆様お忙し
い中傍聴に
お越しいた
だき誠にあ
りがとうご
ざいました。
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五輪四者協議の結果を受けて

Ｑ なぜ、小池東京都知事から、あのような
（上田知事から辞退の話しがあったという）

発言があったのか。本当は小池都知事が言う

ように「辞退したい」という発言をしたので

はないか。それでは県民の期待に応えていないの

ではないか見解を伺う。

彩湖誘致が困難であることが分かっていて、な

ぜ、積極的に動かなかったのか。東京都と埼玉県

が連携してしっかり進めるべきで、そうでなけれ

ば歴史に残るオリンピック・パラリンピックにな

らないと思うが見解を伺う。

Ａ 上田知事

オリンピック・パラリンピックの競技は、開催都市の東京都

で行われるもので、彩湖については、公式、非公式を問わず東

京都からも大会組織委員会からも打診や申し入れがない以上、

辞退という話が起こることもない。小池都知事の発言によりそ

の気がないような誤ったニュアンスが伝わったため要望活動を

展開したが、もとの海の森水上競技場に決定した。当面は、本

県開催４競技の成功へと全力を注ぎたい。

「なかやしきの思い」
思い出すのは10月14日自民党県議団の9月定例会打ち上げに

オリンピックパラリンピック関係の職員が駆け込んで、これか

ら上田知事が小池都知事の発言についてこのようにコメントし

ますと説明。それからのバタバタした動きは皆さんご承知の通

り。ボート競技者の「彩湖」が好適という気持ちも戸田市民の

気持ちも形にならず残念な結果としか言いようがない。

ドローンの活用について

Ｑ ドローンを活用した、ラグビーワールドカッ
プ2019及び2020年オリンピック・パラリンピッ

ク競技大会等の国際イベントに向

けた警備力の充実について伺う。

Ａ 貴志警察本部長

ドローンについては、空撮による情報収集や悪用ドローンへ

の対応など、警察活動においても幅広く活用でき、有効な資機

材の一つであると認識しております。刻々と変化する警備情勢

に的確に対応するためドローン等の有効な装備の導入を検討し、

訓練を反復することにより警備力の強化を図ってまいります。

「なかやしきの思い」
何年か前にも警察本部とドローンの導入について意見交換し

たことがあったが、その時は現状として導入の考えはないとの

返事。今回の答弁は、時代の動くスピードの速さを実感させら

れた。遅れを取らぬようにしっかり進めてもらいたい。

編 集 後 記
ううっ～今日の冷え方は尋常じゃない。セン

ター試験の受験生の皆さん風邪ひかないように

ね。それにしても、12月議会は10年間で最も忙

しい議会でした。本当にいろいろな経験をさせ

ていただきましたが、どれもこれも自民党だか

らこそできた経験です。今後も自民党県議団の

一員として頑張りま～す。 慎一

埼玉県議会議員

中屋敷慎一事務所
〒365-0039
鴻巣市東3-11-18-103号
電話 048－541ー8110
FAX 048ー541－0256

E-mail
challenge@nakayashiki.net

★県議会へのご質問、ご意見、

ご要望 承っております。

埼玉県の農林水産業の振興について

Ｑ ほ場整備と農業水利施設の整備について、
今後どのような目標を持ち、どのように進めて行

くのか伺う。

県産農産物ブランドの統一化に対する県の認識

と特に県産牛肉のブランドの統一化に向けて県と

してどう考えるのか所見を伺う。

さいたまヨーロッパ野菜研究会の取組をどのように評価し、

どのように支援すれば第２、第３の取組を生み出すことができ

ると考えるのか所見を伺う。

Ａ 河村農林部長

ほ場整備については、現在の道路や水路を生かして区画を広

げる埼玉型ほ場整備を推進している。水利施設については、早

急に整備すべき40か所を選定し、8か所を終了、13か所につい

て対策を実施中。今後とも計画的に進めていく。

県産牛肉のブランドの統一化には、コンセプトを定めた仕様

を生産者に実践してもらわねばならないため、生産者などによ

る協議会を立ち上げ検討を深めていく。

研究会の取り組みについては県としても高く評価している。

県として今後とも新たな作物の導入支援などを行い、関係者の

仲介役を果たせるように努めて行く。

「なかやしきの思い」
埼玉県農業の振興・発展に向け「がんばれ農林部！」

県内建設業者の育成について

Ｑ 「埼玉県一般競争入札参加条件設定ガイド
ライン」の表現を見直し、優先的に地域への発

注を増やしていくべきと考えるが、所見を伺う。

Ａ 浅井県土整備部長

「埼玉県一般競争入札参加条件設定ガイドライン」は、一般

競争入札の執行にあたり、地元業者の受注機会を確保しながら、

公正な競争が確保できるルールや手順を定めたものです。入札

手続きの透明性を確保することは、公平公正な調達事務を行う

点から重要。よりわかりやすい工事の具体例などを含めた解釈

を加え周知するなどの検討を進めます。

「なかやしきの思い」
すでに、12月議会中にガイドラインの見直しについて実施方

向の報告をいただきました。これにより応札者の皆さんのモヤ

モヤが少しでも晴れてくれれば何より。大雪等でご活躍いただ

くそれぞれの地元業者の皆さんに多くの受注を！

なかやしき県議

一般質問 Ｑ＆Ａ
（質問・答弁要旨）

平成28年度全国学力・学習状況調査結果を受けて

Ｑ 「文章の読み解く力」の涵養のため抜本的な
対策を講じ、埼玉県学力・学習状況調査で検証す

る必要があると感じているが教育長の見解を伺う。

Ａ 関根教育長

子供たちが本に親しみ、読書を習慣化することは学力を伸ば

す上で大切であると考えております。読書の質的向上について

は、国語で文章の意味などを的確に理解する力を育成し、それ

を他の教科においても活用できるよう指導していくことが重要。

文章を読み解く力の育成という観点から研究を深め市町村に発

信したい。

「なかやしきの思い」
ＳＮＳの発達により、わからないことを調べたりする環境は

著しく進歩したが、苦労を伴わないため記憶にとどめることは

なかなか難しい。読書もどう深く読み込めるかがカギだと思う

が、今の子供達の忙しさでは難しいのかなぁ？

12/5 自民党 農林
水産業振興推進条例
プロジェクトチーム
鴻巣の農業視察

鴻巣フラワーセンター

寺谷・吉田園芸 常光・秋葉の～えん


